

ritable, infatigable du prêtre, fortifiée par la grâce divine, opérera comme elle l'a fait en tous les temps d'incroyables prodiges de résurrection.

Nous saluons de tous Nos vœux et avec une joie ineffable cette consolante perspective, tandis que, dans toute l'affection de Notre cœur, Nous accordons à vous, vénérables frères, au clergé et à tous les catholiques de France, la bénédiction apostolique.

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 8 septembre de l'année 1899, de Notre pontificat la vingt-deuxième.

LÉON XIII, PAPE.

LE MONDE RELIGIEUX

Rome. — L'*Osservatore Romano* a publié, le 13 septembre, un communiqué portant que, en prévision des nombreux pèlerinages à l'occasion de l'année jubilaire du Pape, Léon XIII ne pouvant pas, vu son grand âge, recevoir en audience tous les pèlerins, et cependant ne voulant pas les priver de sa bénédiction, il a décidé, suivant l'exemple de ses prédécesseurs, de donner sa bénédiction dans la cour du Belvédère, à l'intérieur du Vatican ou dans un endroit présentant les mêmes commodités.

Cette disposition entre en vigueur du mois de septembre jusqu'à la fin de l'année prochaine.

Angleterre. — Nous lisons dans la *Westminster Gazette* :

Parmi les matériaux précieux qui sont employés à la construction de la nouvelle cathédrale de Westminster se trouvent 34 colonnes de marbre grec d'un ton exquis. Ces colonnes de marbre proviennent de la Thessalie et faisaient partie du butin de guerre des Turcs pendant la guerre gréco-turque. Elles ont de 13 à 14 pieds de haut, et sont destinées à séparer quelques chapelles latérales ; elles font l'admiration de tous les connaisseurs.